

RIAD TILE

APLICACIÓN E INSTALACIÓN DE BALDOSAS DE TERRACOTA

Dónde y cómo se fabrican

Nuestra tradicional terracota roja es fabricada a mano por artesanos canadienses usando arcilla local. Desde el corte de la arcilla hasta el empaque, cada baldosa pasa por al menos seis procesos de manipulación, lo que garantiza la calidad, la consistencia y la belleza de las baldosas artesanales de calidad superior.

Dónde y cómo se usan

- Pisos interiores: Sí
- Pisos exteriores: Sí¹
- Piso en áreas de tránsito: Pesado
- Comercio: Sí
- Compatible con calor irradiado: Sí
- Paredes interiores: Sí
- Paredes exteriores: Sí¹
- Alrededor de chimeneas: Sí
- Protección de salpicaduras de cocinas: Sí
- Protección de salpicaduras de fregaderos: Sí
- Duchas: Sí
- Duchas de vapor: Sí
- Resistentes a los UV: Sí
- Lugares aptos para deshielo: No
- Piscinas: No

(1) Estas instalaciones requieren mayor consideración y no se recomiendan para climas con frío extremo.

Dimensión y color de la junta de lechada

La dimensión de la junta de lechada se refiere al espacio entre cada baldosa y la lechada es lo que usa para rellenar tales espacios. Se recomienda mantener el grosor predeterminado de la junta de 1/8" (0,3 cm), sin embargo, el grosor de la línea de lechada puede alterar de forma dramática la apariencia de la instalación final. En el caso de juntas de 3/4" (2 cm) o superiores, recomendamos usar una lechada para adoquines, como la Mapei 2.5:1.

Tal y como sucede con el grosor de la junta, la selección del color de la lechada es flexible. Para garantizar que quede satisfecho con el resultado final, pídale a su contratista que complete la instalación de la baldosa y luego use la tabla de colores de lechada para hacer la selección apropiada. Es importante considerar que la hora del día y la iluminación afectan la apariencia de la baldosa/lechada.

Riad Tile recomienda el uso de lechada de alta calidad, como [Mapei Flexcolor CQ](#) o [Custom Prism Ultimate Performance](#).

RIAD TILE

Instalación

Antes de empezar

La instalación correcta de su baldosa de terracota hecha a mano solo puede realizarla un instalador calificado y competente, con años de experiencia en la colocación de baldosas artesanales. Este no es producto que puede instalar por su cuenta.

Debido a la elaboración manual de las baldosas de terracota, hay varios grados de variación en la textura de la superficie, el color, el tono y el tamaño en todos los lotes de producción. Es posible que vea marcas de destellos, imágenes fantasmas o fuego en la baldosa o, posiblemente, pequeños depósitos blancos en la superficie de las baldosas. Esto es normal y esperable en baldosas hechas a mano en cantidades pequeñas. Por lo tanto, su muestra podría no ser una copia idéntica de su pedido. Y los pedidos adicionales, sin duda, provendrán de un lote diferente y podrían no coincidir perfectamente con su pedido original.

Inspección de su pedido

Las baldosas de terracota son frágiles. Según el método y la cantidad de veces que se manipulen, son susceptibles a rayones, desprendimientos y grietas. Durante el envío, siempre existe la probabilidad de que un pequeño porcentaje de las baldosas se dañe.

- (1) Daños visibles: Es su responsabilidad, como destinatario del pedido, anotar cualquier daño visible en todas las copias del comprobante de entrega o en el dispositivo portátil del conductor y solicitarle a éste un Formulario de servicios adicionales donde se registre el daño. Tome varias fotos del daño antes de desempacar el pedido. Notifíquelo de inmediato a Riad Tile sobre el daño mediante un mensaje de correo electrónico a hello@earthsmithtile.com. Incluya una descripción de los daños, así como las fotos.
- (2) Daños ocultos: Deben informarse dentro de las 24 horas posteriores a la entrega. Conserve todo el material de empaque y notifíquelo de inmediato a Riad Tile sobre los daños mediante un mensaje de correo electrónico a hello@riadtile.com. Incluya una descripción de los daños, así como las fotos.

Guarde sus baldosas en un área seca. No deje que se humedezcan las cajas.

Orientaciones de instalación generales

Debido a la elaboración manual de las baldosas de terracota de Riad Tile, hay varios grados de variación en la textura de la superficie, el color, el tono y el tamaño.

Debido a las variaciones inherentes de este producto, es importante mezclar las baldosas de todas las cajas de su pedido. Para asegurarse de quedar satisfecho con la distribución, haga una prueba en seco. Antes de la instalación, limpie cualquier polvo o suciedad de la superficie de las baldosas usando un paño suave y un limpiador con pH neutro. Permita que se sequen antes de instalarlas.

RIAD TILE

Qué necesitará

- Balde
- Esponja
- Una llana dentada de 1/2"
- Una base de mortero con cola, mediana y de alta calidad como [ProLite Premium Large Format Tile Mortar](#)
- Espaciadores de baldosas de 1/8" (o de otro tipo)
- Llana para lechada
- Lechada de cemento Custom Prism Ultimate Performance
- Sierra para corte húmedo con disco diamantado apropiada para baldosas
- Bandeja y rodillo de espuma
- Limpiador con pH neutro
- Paño que microfibra que no suelte pelusas
- Sellador impregnante de calidad superior: [Stain-Proof Color Enhancing Sealer](#) o [Stain-Proof Premium Impregnating Sealer](#).

Colocación de baldosas de terracota

La terracota artesanal NO es un producto que pueda instalar por su cuenta y Riad Tile recomienda que contrate a un instalador profesional de baldosas, con amplia experiencia en instalaciones de baldosas hechas a mano similares. Las siguientes orientaciones tienen el objetivo de brindarle respaldo al instalador y maximizar el éxito de la instalación. Si en cualquier momento antes de la instalación se siente inseguro sobre cualquier detalle de su pedido, o tiene preguntas sobre la baldosa que está instalando, comuníquese con Riad Tile para obtener soporte.

Si necesita hacer cortes, asegúrese de lavar bien todas las baldosas inmediatamente después de cortarlas con una sierra para cortes húmedos, con el fin de evitar manchas de la pasta de corte. En el caso de instalaciones en el piso, instale su baldosa sobre una superficie adecuada, estable y completamente curada, con un sustrato o membrana de subsuelo. Su instalación podría requerir una membrana de desacoplamiento, como Schluter Systems Ditra (o un equivalente), para evitar problemas después de la instalación.

En el caso de instalaciones en la pared, aplique solo en superficies adecuadas, parejas y estables. Nunca aplique directamente en una superficie pintada. Realice la instalación con los materiales apropiados que no permitan que la baldosa se resbale/se caiga o use espaciadores de juntas para mantener los espacios de la junta uniformes.

Riad Tile recomienda usar un mortero de instalación rápida, como [Custom ProLite Premium Large Format Tile Mortar](#), o un equivalente. Siga las instrucciones del fabricante del adhesivo. Usando una paleta, asegúrese de cubrir toda la superficie posterior de la baldosa con mortero o adhesivo.

Distribuya el mortero en la superficie de instalación con una llana dentada. Asegúrese de que las baldosas colocadas estén niveladas. No use un martillo ni un mazo para fijar las baldosas, apenas la presión de la mano.

Limpie de inmediato cualquier cola residual de la superficie de las baldosas porque, si se espera, puede ser difícil quitarla sin dañar la baldosa.

Espere 48 horas para que la cola se cure antes del sellado.

RIAD TILE

Sellado antes de la lechada

Antes de sellar, limpie cualquier polvo o suciedad de la superficie de las baldosas usando un paño suave y un limpiador con pH neutro. Permita que se sequen antes de sellar.

El color final de la baldosa podría alterarse en este paso de la instalación. Para conservar el color de las baldosas, debe usar un sellador que no acentúe el tono, como [Stain-Proof Premium Impregnating Sealer](#).

Para brindar un color más profundo y oscuro, debe usar un sellador que acentúe el tono, como [Stain-Proof Color Enhancing Sealer](#). Asegúrese de realizar una prueba antes de sellar toda la superficie de la baldosa. Varias aplicaciones pueden profundizar el color y, por lo tanto, debe probarlas.

Aplique el sellador impregnador según las instrucciones del fabricante. Para obtener mejores resultados, aplique el producto en capas finas uniformes. La aplicación dispereja podría producir un acabado no deseado.

Espere que el sellador se cure según las recomendaciones del fabricante (por lo general, 24 horas o más).

Aplicación de la lechada

Es posible que la lechada seleccionada manche la superficie de la baldosa, incluso después del sellado. Asegúrese de realizar una prueba en un área pequeña. Si esto ocurre, altere la especificación de la lechada o utilice una manga para lechada.

Asegúrese de que la superficie y las juntas de la baldosa no tengan residuos antes de aplicar la lechada. No use cintas ni adhesivos en la baldosa sellada al aplicar la lechada porque podría machar la baldosa. Trabaje en áreas pequeñas, asegurándose de que todas las juntas de lechada se hayan rellenado y vaya limpiando los excesos. Usando una esponja húmeda para lechada, limpie la baldosa con un movimiento circular suave para eliminar el exceso de lechada y garantizar una línea suave y uniforme.

Limpie la baldosa con un limpiador con pH neutro y un paño de microfibra húmedo para eliminar toda la lechada residual de la superficie de la baldosa. Use cada lado del paño una sola vez, enjuagándolo con frecuencia.

Permita que la lechada se cure según las recomendaciones del fabricante, por lo general durante 24 horas o más.

Sellado después de la lechada

Antes de sellar, limpie cualquier polvo o suciedad de la superficie de las baldosas usando un paño suave y un limpiador con pH neutro. Permita que se sequen antes del sellado final.

Aplique el sellador impregnador según las instrucciones del fabricante. Para obtener mejores resultados, aplique el producto en capas finas uniformes. La aplicación dispereja podría producir un acabado no deseado.

Mantenimiento: Cuidado general

Las baldosas de terracota se “desgastan” como producto de piedra natural y con el paso del tiempo aparecerá pátina en las áreas de mucho uso o tránsito.

La terracota correctamente instalada y sellada requiere muy poco mantenimiento, más allá de la limpieza regular. A continuación hay algunos consejos para ayudarlo a que su baldosa se vea hermosa durante varios años.

Mantenga la superficie de su baldosa limpia para evitar que las partículas abrasivas rayen la superficie.

RIAD TILE

Limpie de inmediato cualquier derrame. Si deja que haya líquidos sobre la superficie de la baldosa durante un periodo largo, podrían producir manchas.

Use solo un jabón suave o un limpiador con pH neutro y un paño o un trapeador húmedo. Nunca use químicos o abrasivos.

Nuevo sellado

Las baldosas de terracota se pueden volver a sellar con la frecuencia que se considere necesaria.